

En la resolución particular se denunció la invasión de tropas francesas en Senegal, Costa de Marfil, Chada, Mauritania, Gabón, Djibouti, y Mayotto, y el papel de gendarmería del imperialismo internacional en África que desempeña el gobierno francés. Se exigió consecuentemente el desmantelamiento total de esas bases conforme estipulan los principios de la Carta de la OUA.

La precisa resolución dedicada al Cuerno de África condena la política intervencionista de Etiopía Sozialista por sus gloriosas conquistas y saluda a todos los estados socialistas, y especialmente a la Unión Soviética y Cuba por la ayuda interesada y de principios que proporcionó a Etiopía Socialista en su heroica lucha contra la agresión subversiva de la neocolonial interna contra su unidad, soberanía e integridad territorial.

A Chipre se le reiteró apoyo y solidaridad, llamado al Consejo de Seguridad de la ONU, para que adopte las medidas prácticas para la inmediata implementación de las resoluciones de ese organismo, que implicarían la salida de tropas extranjeras de la isla, el regreso de los refugiados, al respecto a la soberanía nacional y estabilidad del país.

Dentro de los mensajes aprobados por la Conferencia se demanda que el imperialismo no intervenga en la lucha contra la Revolución en Afganistán, se condena la barbarie cometida por el poder autoritario del Sha de Irán; se denuncia la presencia militar israelí en Omán; se exige a Stroessner información sobre la suerte de los prisioneros políticos; se condena a la Junta Militar fascista de Chile y su coalición con los regímenes sudamericano y sionista; se denuncia al Khalifa de Liberein y a Kabul Ben Said de Omán, y se advierte el peligro que supone la creación de CONDECA en América Central como un instrumento de intervención política y militar. En las resoluciones se apoya al Consejo Central del Movimiento de Liberación Líbano, a los Diez de Wilmington, a Mengistu Haile Mariam, a Viet Nam, y se saluda la lucha del pueblo nicaragüense y su vanguardia el FSLN.

El último mensaje acordado, y que fue leído en la sesión plenaria clausurada por el Secretario General del Consejo Mundial de la Paz, Romesh Shandha, y aprobado con una larga ovación se dirigió al Presidente del Comité Provisional Militar Revolucionario, coronel Mengistu Haile Mariam.

Luego de saludar los gloriosos avances, las victorias del pueblo etíope y la brillante decisión de su líder revolucionario en la construcción de una nueva sociedad y en el enfrentamiento a las agresiones, se comprometió:

—Llevar hacia adelante una intensa campaña de solidaridad con la revolución socialista de Etiopía en nuestros países. Queremos aprovechar la oportunidad para informarle a usted, a través de usted, al pueblo etíope que hemos observado una semana de solidaridad internacional con la revolución etíope, el próximo noviembre.

Los participantes de la Conferencia de Addis Abeba se comprometieron en ese y en todos los postulados de acción unitaria suscritos en la Declaración Final y en sus resoluciones. Pero todo se comprometieron ante el revolucionario pueblo etíope, que acudió en masa a la Plaza de la Revolución a respaldar los postulados del encuentro.

Una nueva página de lucha y solidaridad quedaba abierta, bajo el árbol frondoso de la recién y creciente familia revolucionaria.

LA FUERZA SOLIDARIA DE LA PALABRA DE FIDEL



Declaraciones a BOHEMIA del presidente del Comité Chipriota de Solidaridad Afro-Asiática, Dr. Vassos Lysarides

“CADA palabra que Fidel ha pronunciado en Addis Abeba se ha visto confirmada por los hechos, a través de una enérgica y efectiva solidaridad con los pueblos africanos” según la opinión expresada a BOHEMIA, por el doctor Vassos Lysarides, Presidente del Comité Chipriota de solidaridad Afro-Asiática.

“En esta Conferencia se demostró —continuó diciendo— cuánto han sido frenadas las aventuras intervencionistas del imperialismo, gracias a la formidable solidaridad internacionalista de los países socialistas, especialmente la Unión Soviética y Cuba”.

“Aquí mismo, en Etiopía, hemos visto lo mucho que Cuba ha contribuido a la consolidación de la revolución etíope, que ha cambiado el balance de fuerzas en toda África”.

Lysarides, destacada personalidad chipriota y respetada figura del movimiento de solidaridad afroasiática, conversó brevemente con los reporteros de BOHEMIA, al concluir la Conferencia de Addis Abeba. Ahora se refiere a la situación prevaleciente en su propio país, que fue objeto de una resolución especial.

“Los círculos imperialistas pretenden colocar a Chipre bajo su influencia estratégica. No se trata esencialmente de un propósito encaminado a controlar nuestros recursos económicos, que son muy limitados, sino de aprovecharse de nuestra posición geográfica estratégica, muy cerca del medio oriente y del canal de Suez, por donde pasa el petróleo del mundo Árabe”.

“La solución que el imperialismo pretende imponer a Chipre, probablemente consiste en la creación de repúblicas bananeras, partiendo la isla entre dos aliados de la OTAN. De ese modo, llenarían la isla de bases militares, para desplegar aviones contra los países árabes progresistas”.

Seguidamente se refirió a la lucha entabliada por su pueblo, a pesar de las adversas condiciones internas:

“Yo tengo confianza en que la lucha del pueblo chipriota, especialmente sus fuerzas progresistas no permitirán que el imperialismo logre implementar sus nefastos planes, y esa lucha hará posible que al fin podamos contar con un Chipre verdaderamente independiente y no alineado, sin bases militares ni presiones militares”.

“Las Naciones Unidas han votado numerosas resoluciones exigiendo la salida de las tropas extranjeras y el regreso de los refugiados a sus hogares, pero Turquía ha ignorado todas esas resoluciones”, denunció preocupado el doctor Lysarides.

“Tenemos la intención de acudir al Consejo de Seguridad y demandar que adopte las medidas necesarias para el cumplimiento de las resoluciones. Pero no nos hacemos ilusiones. Estamos convencidos de que sólo será la lucha de nuestro pueblo con la solidaridad internacional las que verdaderamente llegarán a resolver este problema”.

El presidente del Comité chipriota de Solidaridad Afro-asiática, tiene una profunda simpatía por Cuba, que exterioriza cálidamente, entre agradecimientos, entre aplausos de manos:

“Cuba ha sido el más constante amigo de Chipre en toda nuestra historia de luchas y traiciones. Nuestro pueblo ve a Cuba, como un ejemplo de cómo ocre la, no sólo venció a los agresores imperialistas, no sólo consolidó su revolución, sino que ha estado dispuesta a ayudar a otros pueblos a que consoliden sus regímenes progresistas”.

“El ejemplo cubano, y su ayuda solidaria hacia Chipre, es para nosotros una tremenda fuente de inspiración”.